

KANSAI GOTO TOTSUGEKI REPO

関西まるごと【突撃レポート!】



楽しいレースで盛り上がる! WAKO'S杯、今年も開催!!

例 年、多くの参加者が集まり、大いに盛り上がるWAKO'S杯。その第7回目となるイベントが10月2日(日)、近畿スポーツランドで開催された。行われたレースはスプリント、シヨップ対抗60分耐久、120分耐久の3カテゴリー。どのレースも、それぞれのレベルに合わせて、各ライダーが熱いバトルを見せてくれたのだ。「上級者も初心者もみんな楽しくレースする」というのが特徴のこのWAKO'S杯。耐久に関してはグリッドを決める予選があるものの、スプリントのグリッドを決めるのは、なんとくじ引き。ほかにもタイムが速過ぎるとピットロードに入らなければいけないというルールや、レース途中に行われたタイヤ転がしゲームの優勝者も表彰されるなど、とにかく誰もが楽しめるイベントとなっていたのが印象的。

昨年も行われたタイヤ転がしゲームは、今年も老若男女問わず、多くの人が参戦し、どうやって遠くまでタイヤを転がすかを競い合い、大いに盛り上がった。さらに、パーツやフードなどのブースも充実していて、レース以外にも楽しめるのがうれしいところ。もちろん、参加したライダーは全員、しっかりとイベントを満喫した様子。レベルを問わず、誰もがバイクレースの楽しさを堪能できる、このWAKO'S杯。早くも来年の開催が待ち遠しくなる充実した内容で、今年も幕を下ろしたのだ。



■←フードブースでは、おなじみのカレーやうどんなどを販売。ランチタイムは大賑わい!
■↓憧れのハイクオリティツールの販売もあり。じっくり眺める人も多かった



■↑WAKO'Sブースでは、コイン落としゲームのほか、商品の展示、販売なども行われていた
■→掘り出しモノのパーツなどがずらりと並ぶフリーマーケットも開催!



優勝チームは特別なごほうび!



■↑ショップ対抗の優勝チームのトランポを磨くWAKO'Sの方々。なんとも贅沢な副賞です!
■←プロの手によって、ピカピカに仕上げられたトランポ。これは直打ちあります!



レース以外も楽しみあり!

大人も子供も楽しんだタイヤ転がしゲームのほか、ショップ対抗の優勝チームにはWAKO'Sスタッフがトランポをピカピカに磨き上げてくれるなど、いろんな楽しさでんご盛り! ■↓好きなタイヤをチョイスしてチャレンジ。なかなかうまく転がらない!



■←勢いをつける、慎重に転がす、などなど、各自が思うようにタイヤと向き合った
■→ちびっ子も数多く参加。かなり遠くまで転がすテクニシャンもちらほら!

■ライダーはもちろん、目の前のレースを観戦しているギャラリーも真剣そのもの



■ストレートでも抜きつ抜かれつのデッドヒートが繰り上げられる!



■コーナーはテクニックやキャリアの差が出るどころ。みんな一生懸命走ってます!



レースは楽しく、真剣に!

当日は、スプリント、ショップ対抗60分耐久、120分耐久と3つのレースが行われた。どのレースも全員が楽しみつつ、しっかりと盛り上がったのだ!



■耐久のスタートはル・マン式。少しでも早くマシンへダッシュするべし!

ファイナーレは表彰式&じゃんけん大会

熱いバトルもすべて終了。全員が楽しんだレースのあとは、表彰式とじゃんけん大会。豪華賞品をゲットするべく、最後まで盛り上がった!



■↑最後は豪華賞品ゲットのチャンスがあるじゃんけん大会。コース上でじゃんけんぽん!
■←人気芸人のサイン入りグッズなど、お宝アイテムも登場。勝った人、おめでとう!!

